

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 28. November 2012

DSL-Anbindung in Heßloch - Bericht der Wirtschaftsförderung

Protokollnotiz Nr. 0045

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen von Herrn Backes - Amt für Wirtschaft und Liegenschaften, Abteilung Wirtschaftsförderung- zur Kenntnis, wonach es bei den Netzbetreibern nach aktuellem Stand (26.11.2012) keine Ausbaupläne für den Ortsbezirk Heßloch gibt. Auch die neuen Förderrichtlinien des Landes Hessens ermöglichen nur eine Finanzierung eines Gutachtens zum aktuellen Stand der DSL-Anbindung.

Eine Ausbauplanung für den Ortsbezirk Heßloch wäre nur dann realistisch, wenn in der Nähe des Ortes Glasfaserkabel verlegt werden würde und somit kostengünstig ein Abzweig in den Ort gelegt werden könnte. Hierzu gibt es jedoch von den Netzbetreibern keine Überlegungen, da dieser Ausbau nicht wirtschaftlich darstellbar wäre. Auch die Wirtschaftsförderung hat aktuell keine Mittel im Haushalt um eigenständig den Ausbau der DSL Geschwindigkeit für Heßloch voranzutreiben.

Ein Bürger berichtet, dass wohl auf den verschiedenen DSL-Geschwindigkeitsprüfportalen im Internet eine machbare 4000er DSL-Leistung in Heßloch möglich wäre.

Der Ortsbeirat bittet die Wirtschaftsförderung kurzfristig die nachfolgenden Fragen zu beantworten:

1. Ist ein Ausbau mittels LTE in Erwägung gezogen worden und was würde dieser Ausbau kosten?
2. Ist es möglich durch z.B. Aufhebung von eventuellen Beschränkungen in den Verteilerkästen oder Ausstattung der Kästen mit neuerer Technik, eine 4000er Leitung in Heßloch anzubieten?
3. Der Ortsbeirat bittet zu prüfen, ob es nicht möglich ist mithilfe einer Richtfunkstrecke einen höheren Leistungsstandart in Heßloch zu ermöglichen?

Herr Backes sagte zu, weitere Gespräche mit den Technikern der Witkom und den Netzbetreibern zu führen, und die aufgetretenen Fragen zu beantworten.

Verteiler:

Dez III z.w.V.
Amt 80

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher